

令和5年度 南相木小学校だより

No.10 3月号



シジミチョウ科のコツ バメです。森林や林縁の 明るい所で見られます。 立原高原の他、南相木小 学校でも見つけました。 撮影 2023.6/23 南相木小

令和6年度 児童会選挙

2月2日(金)児童会長選挙が行われました。自分の思いを伝えることができていて素晴らしかったです。

(演説の要旨)

私が、児童会長になったら「明るく仲良く、楽しい南相木小学校」をつくっていきたいです。

- ① 月に一回全校遊びをすることで、みんなで楽しい時間が作れると思います。
- ② 「ふわふわ言葉週間」をつくって、ふわふわ言葉がたくさんになると、みんなが気持ちよくて明るくなると思います。
- ③ たてわり班での活動を増やすことです。たてわり清掃、たてわり給食、たてわり班の遊びを多くして、他学年の人と協力をしてもっと仲良くなれると思います。
- ④ クリーン登校も行って、ごみのないきれいな南相木村にしたいです。



会長候補、推薦責任者の演説をしっかりと聞いて、2 年生以上の児童が投票しました。投票の結果信任され、 来年度の児童会が無事にスタートしました。

来年度、児童会活動の具体的なイメージがたくさんあって楽しみです。一つ一つを実現させるために、児童の皆さんでアイディアを出し合い、計画や準備をして、時に先生方の協力を得ながら実現できるように、期待しています。明るく仲良く、楽しい南相木小学校をみんなで

つくりあげていきましょう。

9日(金)には児童総会があって、それぞれの活動反省や来年度への要望が話し合われました。

アルミ缶を届けてくださった村の皆様、ご協力いただきありがとうございました。

授業参観ありがとうございました

2月15日(木)コロナ禍で中断していた「給食食材生産者の皆さんとの交流会」と今年度最後の参観日がありました。お忙しい中、ご来校いた



だきありがとうございました。交流会では各学年の代表 児童から日頃の感謝の気持ちを伝えることができまし た。そして、授業参観では、1年間の学習の成果を張り 切って発表していた子どもたちの姿がありました。

学級懇談会では、今年度の活動のまとめや来年度の新 役員選出も行っていただき、ありがとうございました。





3月の予定

3月の登校日数はたったの11日ですが、大事なまとめの時です。



6年生は卒業生として、学習のまとめはもちろんのこと卒業式に向けた歌や礼法など練習や準備を、在校生は6年生を送る会、卒業式と感謝の気持ちを込めた式になるように取り組んでいきます。



お知らせ・お願い

児童の飛び出し防止や不審者対応の観点から、校庭入り口に**門扉を設置**していただきました。通常は、写真のように閉じて運用します。**参観日等は門扉を開けますので、今まで通り校庭を駐車スペースとしてご利用ください。**

なお、学校行事以外の会合等で校庭のご利用を希望される場合は、これまで通り学校へお申し出頂きますようにお願いいたします。



待ち望んだスキー教室!

天候が心配されましたが、2月5日(月)にシャトレーゼスキーバレー小海で実施することができました。

雪が降る中でしたが、雪質は良く、子どもたちはインストラクターの指導をよく聞いて頑張って滑っていました。初めてスキーをする子どももいましたが、ストックの使い方、滑り方「ピザ」「ポテト」の形などを教わってしだいに気持ちよく滑ることができるようになってきました。

お昼のカレーも頑張って滑った分、おいしかったようです。楽しい思い出に残るスキー教室になりました。

